



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE LEY

El Senado y la Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires sancionan con fuerza de

LEY

Artículo 1.- Declárese personalidad destacada del deporte de la Provincia de Buenos Aires, al basquetbolista mundialmente reconocido Luis Alberto Scola, ganador de diversos títulos y medallas con la Selección argentina, integrante de la camada de jugadores argentinos pertenecientes a la que se denominó "La generación dorada"; por su gran trayectoria y desempeño en el ejercicio de su profesión.

Artículo 2.- De forma.

"WAN AGUSTIN DEBANDI Dipulado Bloque Frepte par la Victoria 1.C. Dipulados Poir, de Ba.As



FUNDAMENTOS

Luis Scola, el brillante deportista argentino, fue declarado Ciudadano Ilustre de Tres de Febrero, su ciudad natal, mediante el decreto Nº 435 del año 2008 del ex Intendente Hugo Curto, en un acto que reunió a funcionarios y vecinos que, manifestaron su reconocimiento y cariño a quien fuera el capitán del SELECCIONADO NACIONAL DE BASQUET, después de su excelente actuación en los Juegos Olímpicos 2008 desarrollados en China.

Tal como surge de su página oficial, Luis Alberto Scola nació el 30 de Abril de 1980 en Capital Federal. Vivió los primeros 4 años de su vida en el barrio de Floresta, pero fue en Martín Coronado donde se crió y vivió toda su infancia y gran parte de su adolescencia.

Desde muy chico estuvo en contacto con al deporte dado que sus padres, sus hermanas, sus tíos y algunos de sus primos, practicaban distintas disciplinas deportivas. Lui, apodo que le pusieron sus amigos del colegio, siempre tuvo claro que para poder llegar a cumplir su sueño de jugar en la Selección Argentina y en la NBA debería hacer muchos sacrificios, es por eso que en lugar de comenzar a jugar al básquet en el club del barrio, donde iban muchos de sus amigos, eligió el club Ciudad de Buenos Aires para comenzar a formarse como basquetbolista.

Siempre contó con el apoyo incondicional de sus padres Mario y Alicia y de sus hermanas Silvina y Maria Elena. Además siempre le hicieron saber acerca de la importancia que tenía terminar el secundario, es por eso que pese a jugar como profesional para Ferro Carril Oeste en la Liga Nacional desde los 15 años, Luis terminó 5º año junto a sus compañeros de toda la vida. Eso sí, no pudo ir con ellos al viaje de egresados ya que tenía que afrontar distintos compromisos con el club. Esto sin duda que fue una gran desilusión para él, pero tenía claro que para llegar lejos debía resignar muchas cosas.

A los 18 años se fue a vivir solo a España para jugar en el Cabitel Gijón, el dueño del pase era del Tau pero lo cedió para que se foguee. El primer año seguramente fue el mas difícil de su carrera pero quizás el más importante ya que le sirvió para crecer como jugador pero por sobre todas las cosas como persona. Estando tan lejos y tan solo, recibía visitas de familiares y amigos pero eran muy



espaciadas, no le quedó otra opción que madurar de golpe y terminó de forjar el carácter que hoy lo caracteriza tanto.

En lo deportivo le fue muy bien, en su primer año en el Gijón se ganó un lugar importante en el equipo y consiguió ascender a la Liga ACB.

Ante tantos buenos resultados y el notable progreso individual, Luis pudo cumplir uno de sus máximos sueños, jugar para la Selección Argentina. Desde muy joven jugaba en los seleccionados juveniles pero el anhelaba jugar en la mayor. Julio Lamas, por entonces técnico argentino, lo convocó para el Sudamericano del '99 en Bahía Blanca.

En la siguiente temporada se convirtió en el extranjero más joven en debutar en la máxima división del básquet español y fue clave para que el Gijón mantuviera la categoría. Al año siguiente pasó al Tau de Vitoria y de a poco se fue ganando un lugar en el equipo y en el corazón de los hinchas, quienes lo adoptaron como a uno de sus ídolos.

Durante las 7 temporadas que jugó para el Tau Luis fue clave para que el club mantuviera un nivel altísimo, y consiguiera una gran cantidad de títulos entre los que se destaca la obtención de Liga ACB 01-02. La única cuenta pendiente que le quedó en su paso por España fue sin dudas la Euroliga, ya que pese a llegar a la final en dos oportunidades no pudo ganar el título.

Tras 12 años como profesional y luego de haber conseguido logros importantísimos con la Selección Argentina, fue sub campeón del mundo en el 2002 y campeón olímpico en el 2004, Luis logro cumplir el sueño de jugar en la NBA, ya que a mediados del 2007 Houston Rocktes lo contrató. En las dos temporadas que lleva jugadas en la máxima categoría del básquet mundial fue ganando protagonismo de a poco, hasta convertirse en una pieza clave de equipo.

Si bien es cierto que la carrera de Luis es excelente y que por ahora no parece tener techo, el mayor logro de su vida ya lo consiguió y no tiene que ver con lo deportivo. Luis formo una familia junto con Pamela, su compañera de toda vida, con la que tuvo cuatro hijos Tiago, Tomas, Matías y Lúcas. Ellos son sin lugar a dudas el mejor premio que podía recibir luego de una vida liena de reconocimientos y alegrías pero también de esfuerzo y sacrificio. Por todo lo expuesto, solicito a los legisladores y legisladoras que acompañen con su voto el presente proyecto de ley.

> NAN AGUSTIAL DÉBANDI Diputado

loque Frente para la Victoria C. Diputados Pela, de Ba As